



COMMUNIQUE DE PRESSE

Mohamed Ibn Chambas encourage un débat serein sur le processus de réformes constitutionnelles au Sénégal

Dakar, lundi 7 Mars 2016- Le Représentant spécial et Chef du Bureau des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel (UNOWAS), M. Mohamed Ibn Chambas, suit avec un grand intérêt le processus de réformes constitutionnelles au Sénégal.

Mohamed Ibn Chambas encourage tous les acteurs à mener un débat serein sur les réformes constitutionnelles, et il ne doute pas que le processus sera effectué d'une manière inclusive et participative. Le Sénégal possède une réputation bien méritée en tant qu'une démocratie solide en Afrique, et tous les efforts visant à consolider les institutions démocratiques sont les bienvenus.

Les Nations Unies resteront prêtes à soutenir les autorités sénégalaises dans ce processus.